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La socialista Irene Navarro cumple un año al frente de la
alcaldía de Petrer  haciendo historia,  al  ser  la primera
mujer que ocupa este cargo en la localidad. Su balance
de estos 365 días es positivo y destaca que sus políticas
están enfocadas en las personas y la mejora de Petrer.
Navarro accedió  al  cargo tras  la  dimisión de Alfonso
Lacasa por motivos personales.

¿Qué balance hace de este primer año al frente del
Ayuntamiento de Petrer?

Muy positivo,  he continuado la  gestión del  equipo de
gobierno  que  se  inició  tres  años  atrás.  El  objetivo  es

redirigir  esfuerzos  y  que  las  políticas  y  proyectos
favorezcan y faciliten la vida de las personas.

¿Se queda con algún proyecto en concreto?

No me puedo quedar con ninguno porque todos van en
ese  sentido.  Se  han  mejorado  aceras  y  los  parques
infantiles y se han instalado juegos adaptados a niños
con capacidades especiales o movilidad reducida, se han
remodelado espacios deportivos y culturales… Todo para
poner  como  protagonistas  a  los  petrerenses.   Cada
proyecto  que  se  ha  hecho  no  ha  sido  una  decisión
unilateral de los concejales o mía como alcaldesa, sino

Irene Navarro, alcaldesa de Petrer: "Somos el
municipio de interior que más visitas recibe, la tarea
pendiente es tener un hotel"
08/07/2018

Navarro se muestra contenta tras su primer año como alcaldesa | Jesús Cruces.
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que todo ha atendido a sugerencias vecinales.

Cada actuación en el área de Deportes era respuesta a
demandas  históricas,  había  instalaciones  muy  validas
pero que llevaban 30 años sin ponerse a punto. También
se ha fomentado el empleo y, de hecho, Petrer es una
localidad que apuesta por el emprendimiento. El buen
trato con la Generalitat  Valenciana ha permitido tener
más  ayudas  de  inclusión  y  nuevos  trabajadores  en
Servicios Sociales.

¿Cómo va el pacto de gobierno con Compromís y
Esquerra Unida?

Existe  una  reunión  de  seguimiento  del  pacto  que  es
independiente de los ediles y que se encarga de hacer un
seguimiento. Así los concejales nos centramos en que se
cumpla.

¿Qué objetivo se ha marcado para el último año de
legislatura?

Terminar  lo  que  hay  pendiente,  alejados  de  grandes
proyectos.  Ahora se acaban de modificar 1,3 millones
de euros y 900.000 van a inversiones financieramente
sostenibles  como  obras  enfocadas  en  el  arreglo  de
aceras, asfaltado… toda la inversión que se haga en este
sentido es poca, siempre hay algo que mejorar. También
queremos crear un parque de skate, todo son proyectos
para  mejorar  la  calidad  de  vida  de  los  vecinos,
seguiremos por esa línea.

El  gran  proyecto  que  será  una  real idad  es  la
remodelación  del  campo  de  fútbol  con  la  pista  de
atletismo y vestuarios

Continúa bajando la deuda municipal.

La  gestión  económica  a  cargo  del  edil  de  Hacienda,
Ramón Poveda, es impecable. Se ha pasado en tres años
de 12 a 4,3 millones en euros y la deuda por vecino se
ha  rebajado  de  346  a  126  euros.  Está  previsto  que
cuando la legislatura acabe la deuda sea de 75 euros por
vecino.  Todo  ello  sin  dejar  de  lado  la  inversión  que
repercute en la calidad de vida del  ciudadano, es un

esfuerzo  que  como  alcaldesa  y  vecina  de  Petrer  me
enorgullece.

¿Petrer tiene alguna necesidad urgente?

La prioridad ahora es tener un espacio para pernoctar, se
quedó  pendiente  la  conversión  en  hotel  del  antiguo
Museo Dàmaso Navarro al perder la subvención europea
y que esperamos que se haga; también está el hotel de la
estación  de  autobuses,  cuya  licitación  quedó  desierta,
pero seguimos trabajando en ello.

Petrer es uno de los municipios de costa interior que más
visitas  tiene,  existe  una  amplia  oferta  turística  que
empieza por las fiestas de Moros y Cristianos que han
alcanzado los 180 packs este año y cada mes tenemos
visitas guiadas como Petrer se viste de luna. Hay una
amplia oferta turística, medioambiental y gastronómica,
esto sumado a la actividad deportiva, cultural y festiva
nos anima a contar con un punto donde la gente pueda
dormir y seguir disfrutando de la villa.

Navarro espera que pronto Petrer cuente con un espacio para

pernoctar| Jesús Cruces.

El punto más negativo de la legislatura se refiere a
las obras del IES AzorÍn.

Como máxima autoridad entiendo que la responsabilidad
recae en mí, pero lo cierto es que no he sido yo quien ha
redactado el proyecto ni pudimos hacer nada pues viene
de las anteriores legislaturas. Yo pido perdón y estoy de
su lado, no justifico el retraso, no estoy satisfecha, pero es
que no podemos hacer más, debemos asumirlo.

El  único  punto  positivo  es  que  los  responsables  de
Conselleria  vinieron a dar  la  cara ante la  comunidad
educativa y el AMPA. Yo quise recalcar que tengo un gran
desencanto y pedí rigor y que se hagan las obra en la
máxima brevedad, aunque los plazos son los que son.
Esa  comunidad  educativa  ha  sido  maltratada  durante
años con promesas que nunca llegaban y que cuando
comienzan  nos  encontramos  con  esta  piedra,  no  me
conformo  con  esta  solución,  que  pasa  por  parte  del
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derribo del edificio, pero no hay otra.

¿Se continuará impulsando Petrer Emprende?

Si, de hecho, la semana pasada acogimos el Focus de
Emprendimiento. Que Petrer fuese por un día capital y el
centro de las miradas del emprendimiento es algo que
remarca todavía mas la labor que hacemos sobre este
tema. El edil de Industria, David Morcillo, ha puesto en
marcha Petrer Emprende y el Coworking Social que es
pionero en la Comunidad Valenciana.

Este año ha sido la primera vez que disfrutó de las
fiestas  de  Moros  y  Cristianos  como  alcaldesa  y
festera.

Siempre he tenido claro que quería compaginar ambas
partes. Fue bonito porque realimente siempre me tomo

los Moros y Cristianos como lo que son, la fiesta que
esperas durante todo un año. En “Moros” yo soy festera,
en la representación institucional estuve y siempre estaré,
pero  cuando no  tengo  representación  hago todos  los
actos como una festera de a pie, cuando lo haces por
gusto se disfruta muchísimo.

¿Se presentará a la alcaldía?

De momento nos queda un año intenso, cuando llegue el
momento por supuesto estaré siempre y cuando me lo
pida mi partido. Hace ahora un año me pidió dar este
paso y lo hice, agradezco al PSOE que me apoyase y lo
siga haciendo. De cara a las elecciones si  mi partido
considera que debe ser así, lo haré, porque me siento
con fuerzas y estoy decidida, me siento bien con lo que
estoy haciendo.
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